

# Reducirán 40 por ciento agua para la ciudad durante el año próximo

Sharenii Guzmán Roque

Villa de Allende, Méx.- Ante la escasa lluvia en el centro del país, que se calcula que dure hasta 2011, se prevé que para el próximo año, las reducciones al Sistema Cutzamala sean de 40 por ciento en la zona metropolitana, informó Abdías Montoya Ayala, encargado de la planta potabilizadora "Los Berros", del SC. En entrevista en la planta, adelantó que se encuentran en negociaciones con los organismos operadores del Distrito Federal y del Estado de México para oficializar los cortes del suministro del líquido. Destacó que esa situación se estima, debido a que la falta de lluvias que a mitad de año provocó un descenso en los niveles de almacenamiento de las presas del Cutzamala hasta del 37 por ciento, mismo que ahora se ubica en 62 por ciento, en 2010

difícilmente será mayor a 54 por ciento porque será un año seco. Aclaró que por esa necesidad se tendrá que iniciar la negociación

con las autoridades del Distrito Federal y Estado de México, con Conagua, para mantener el suministro con una reducción de 30 por ciento y el próximo año aumentarlo al 40 por ciento, porque el 2010 será el año más crítico de la historia. En ese sentido, dijo que actualmente los niveles de agua del Cutzamala

cuenta con 483 millones de metros cúbicos, que no aumentarán para finales de año, fecha en que deberían de estar mínimo en 500 millones de metros cúbicos. Pese a los números rojos, indicó que para el 2011 se espera que las lluvias se estabilicen, por lo tanto las reducciones ya no será necesarias.



Habrá menos agua en 2010

